



# LÉA ET ROMANE POURRONT TOUJOURS COMPTER SUR ACTION ENFANCE

**Grâce à ACTION ENFANCE,  
les deux sœurs ont la chance  
de grandir ensemble**

Chaque année en France, 150 000 enfants sont placés par l'Aide sociale à l'enfance pour des raisons de maltraitance, de négligence ou de graves difficultés familiales.

Depuis plus de 60 ans, la Fondation ACTION ENFANCE accueille, protège et éduque dans la durée des frères et sœurs en danger au sein de ses Villages d'Enfants et d'Adolescents.

Elle permet aux fratries qui lui sont confiées de grandir ensemble aux côtés d'éducatrices/teurs familiaux qui leur prodiguent repères et affection, dans un cadre stable et protecteur, afin de les aider à se reconstruire et à devenir des adultes autonomes.



[www.actionenfance.org](http://www.actionenfance.org)